

Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Sambangi Kantor Desa

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALIS.ID

Dec 28, 2023 - 08:11



Dalam rangka mencegah segala sesuatu yang dapat mengancam/mengganggu stabilitas keamanan desa, Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen aktif melaksanakan Koordinasi dengan instansi-instansi terkait. Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Desa Tegalarum Sertu Sulistiono dan Bhabinkamtibmas Aipda Dasran, S, Psi yang melaksanakan Koordinasi dengan Pemdes Tegalarum

DEMAK - Dalam rangka mencegah segala sesuatu yang dapat mengancam/mengganggu stabilitas keamanan desa, Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen aktif melaksanakan Koordinasi dengan instansi-instansi terkait. Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Desa Tegalarum Sertu Sulistiono dan Bhabinkamtibmas Aipda Dasran, S, Psi yang melaksanakan Koordinasi dengan Pemdes Tegalarum, Kamis (27/12/2023)

Kegiatan tersebut dilakukan sebagai upaya untuk menentukan tindakan-tindakan apa yang mesti dilakukan oleh Babinsa, Kepala Desa maupun Bhabinkamtibmas dalam mencegah terjadinya suatu gangguan/ancaman terhadap Kamtibmas di

Desa binaan tersebut.

Moh Karom selaku Kades Desa Tegalarum Kecamatan Mranggen mengucapkan terimakasih kepada Babinsa maupun Bhabinkamtibmas yang telah sudi kiranya hadir dan berkoordinasi di desa kami, saya tau tugas Babinsa dan Bhabinkamtibmas itu sangat banyak dan tidak hanya mengurus Desa saja, tapi masih banyak tugas-tugas yang lain, tetapi masih bisa menyempatkan waktunya hadir di kantor kami, sangat kami apresiasi sekali tambahnya.

Dalam kesempatan itu Sertu Sulistiono memberikan himbauan dan sampaikan pesan kamtibmas sekaligus mengajak para perangkat desa untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan kepedulian guna untuk mengantisipasi dan mencegah segala macam bentuk gangguan kamtibmas.

“Mari kita bersama sama untuk membangun kebersamaan dan kita selalu mengedepankan rasa kekeluargaan untuk mencapai suatu keamanan dan ketertiban secara bersama sama,” pungkas Babinsa. (Pendim0716).